

El Grupo Covadonga repite triunfo en el Trofeo Oly Máster 25

El equipo grupista fue el más sólido en una competición en la que se recordó la figura de Ángeles Carvajal

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La natación máster asturiana tiene una obligada cita cada cada temporada en el Santa Olaya, donde cada curso se disputa el Oly Máster 25. El domingo se disputó su vigésima edición, celebrándose el cuarto Memorial Ángeles Carvajal, o 'La Nena' como todos la llamaban cariñosamente, que volvió a reunir a lo más destacado de esta categoría en el club fabril.

Este curso no fue tan sonado por las marcas. No hubo récords que llamarán la atención, pero sí se pudo ver un buen nivel de registros, lo que refleja el buen momento de la natación máster en el Principado. Al margen del apartado competitivo, la cita fue la mejor ocasión para recordar a

que fuera la gran capitana del equipo de El Natahoyo y un gran ejemplo de superación y entrega para todas las generaciones de nadadores asturianos como Ángeles Carvajal.

El torneo volvió a contar con una importante participación, con más de un centenar de deportistas, en representación de hasta catorce clubes, entre los que no faltaron entidades de fuera de la región como el Club Natación de León y los coruñeses de Club de Mar de San Amaro.

Los nadadores del Grupo había roto ya la hegemonía de los nadadores locales el pasado año en esta competición, en la que se mostraron como los más sólidos, por lo que en esta edición acudieron al club de EL Natahoyo dispuestos a acumular un nuevo triunfo.

No fallaron en su empeño los nadadores de la polideportiva sociedad gijonesa que finalizaron la matinal deportiva en la piscina 'José Luis Sánchez', de nuevo, al frente de la clasificación gene-



Los directivos Simón Arrizado y Gonzalo González, con la hija de Ángeles Carvajal. ARNALDO GARCÍA

ral por equipos, al conseguir acumular al término del campeonato 877 puntos.

El equipo local no logró su objetivo de que el trofeo se quedara en casa y conseguir un nuevo entorchado en esta competición tan especial para los olayistas y finalizó en segunda posición, lejos del vencedor, con 710 puntos.

La escuadra de la capital asturiana, el Ovimáster concluyó en tercera posición con 410. La cuarta plaza fue para el Acuático Avi-

lés Solras, que cuyos nadadores lograron un total de 340 puntos al término de la competición.

Victoria García y Jorge Lara fueron los mejores en la categoría de +20. Esther Martín y Josep Oliver no quisieron ser menor y para ellos fue la victoria en +25. Elena Ameijide y Daniel Díaz tampoco se fueron de vacío del torneo al adjudicarse el triunfo en +30. Patricia Agüera y Aitor Sommano también destacaron en la competición y ganaron en +35.

Isabel Blanco y Guillermo Peliz fueron los más rápidos en +40. Noelia García y Pedro Jiménez también estuvieron en el cuadro de honor al ganar en +45. Marta Álvarez e Issac Arango superaron a todos sus rivales en la categoría de 50. María Elio y Enrique Sánchez ganaron en +55.

Y Eva Bango y Manuel Crespo, en 60. Carlos Trejo y Ángeles Suárez, en +65. Adolfo Carbajosa en +70. José Lucas Forcen y Eladio Domínguez, en +75 y +80.



El Potro®
UBRIQUE

ESTE INVIERNO ABRÍGATE

Colección de Maxi-Bufandas XXL.
EL POTRO. Dos diseños para abrigarte este otoño-invierno con un estilo actual, elegante y con un tacto ultrasuave. Cada domingo en tu quiosco.

Suscriptores
Reserva en 985 17 98 20

Próxima entrega
21/01/24
modelo
BLOSSOM

10'95€ POR SOLO

Medidas: (210x40cm)
Material: 100% Fibra Poliacrítica

TACTO
SUAVE

LA VOZ DE AVILÉS

CONTANDO AVILÉS DESDE 1900

EL COMERCIO